

Heute war ein ganz besonderer Tag im Kindergarten: Mit Unterstützung des Theatervereins Weywertz durften wir eine Wanderung zum Thema „Märchen“ erleben.

In unserem Märchenwald „Im Himmelchen“ konnten die Kinder verschiedene Märchen entdecken, wie beispielsweise Frau Holle, Rotkäppchen, Hänsel und Gretel und viele andere mehr.

An jeder Station gab es für die Kinder entweder eine Aufgabe oder eine kleine Stärkung, worauf sie sich freuen konnten.

Zu Mittag hatten die Eltern ein tolles Buffet im Gebäude des Verkehrsvereins am Spielplatz vorbereitet, wo wir dann auch den Nachmittag gemeinsam verbracht haben.

Vielen Dank den Mitgliedern des Theatervereins und den Eltern, die diesen Tag zu einem schönen Erlebnis für die Kinder gestaltet haben!







